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1 アンケート調査回答数
もも組0歳 19 名 もも組1歳 24 名 たんぽぽ組 25 名 ちゅうりっぷ組 30 名

ひまわり組 31 名 あじさい組 38 名 合計 167 名
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「令和５年度教育・保育に関するアンケート調査結果」のまとめ特集号

榛東南部こども園の教育・保育に関するアンケート結果

令和6年3月19日

あなたのお子さんは、園の行事に喜んで参加して
いると思いますか。

新型コロナも5類相当に移行となったので、これまで以上に
小学校や地域との連携を深めていってほしいと思いますか。

園は、地震や火災、不審者等の問題に対し、適切
に対応しようとしていると思いますか。

園では、子どもたちが遊びや集団生活に必要な
きまりを知り、守ろうとする態度を育てようと
していますか。

新型コロナ以降も各種感染症が広がるなか、園行
事は工夫して実施していたと思いますか。

園では、命や自然を大切にする心を育てる保育を
していると思いますか。

園では、子どもたちが進んで身体を動かし、体力
が向上するような保育をしていると思いますか。

あなたのお子さんは、喜んで園に登園していま
すか。

園では、子どもたちが友達と一緒に遊び、刺激
を受けながら共に過ごす楽しさを味わう保育を
行っていると思いますか。

園では、子どもたちが様々な物事に興味関心を
示し、知的好奇心や思考力、感動する心などを
育てようとしていると思いますか。

園では、子どもたちに思いやりの気持ちや我慢
する力などを育てる保育をしていると思います
か。

園では、子どもたちに自分からあいさつができ
るよう保育をしていると思いますか。

榛東南部こども園だより
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送迎時のお話や連絡帳などで、園や家庭でのお
子さんの様子について情報交換がされていると
思いますか。

～考察～

園や各クラスの様子などは、「園だより」や「クラ
スだより」、ホームページやfacebookなどを通じ
て、わかりやすく伝えられていると思いますか。

困ったことや気になることがあった時に、気軽
に園や担任に相談したり尋ねたりできますか。

園では、野菜などの栽培を通して、子どもたち
に食に対する興味・関心を高めようとしている
と思いますか。

給食は、季節感ある献立内容だと思いますか。

給食では、子どもたちが落ち着いて楽しく食事がで
きるように心がけていると思いますか。

園は、健康管理・感染症等に関し、適切に対応
していると思いますか。
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○アンケートの各項目では、昨年度に引き続き本年度も「そう思

う」「ほぼそう思う」を合わせると、全ての項目で90%以上とな

り、本園の教育・保育の活動に良い良い評価をいただいていると

思い、心から感謝申し上げます。

○特に、2-(2)「友達と一緒に遊び、刺激を受けながら共に過ごす楽し
さを味わう」や２-(３)「遊びや集団生活に必要なきまりを知り、守ろう

とする」２-(４)「様々な物事に興味関心を示し、知的・好奇心や思考力、

感動する心などを育てようしている」２-(７)「命や自然を大切にする心

を育てる」２-(８)「進んで身体を動かし体力が向上するような保育」４-

(１)「地震・火災・不審者等の問題に対し適切に対応していたか」５-

(１)「野菜などの栽培を通して、食に対する興味関心を高める」では、

「そう思う」と「ほぼそう思う」を合わせると、９９％以上とい

う結果となりました。今年度も、榛東村人権教育公開保育の取り

組みを通して、子どもたちが主体的に遊び込むことを通して、思

いやりの心を育むよう取り組んできたことと大いに関係があるも

のと考えます。

○中でも2-(2)「友達と共に過ごす楽しさを味わう保育」２-(４)「知

的好奇心、思考力、感動する心を育てる」では、ほぼ全ての方が肯定

的に受けとめていただきました。毎日の遊びの中にも学びの意味

があります。職員間で子ども理解を深め、今後も工夫して保育に

取り組んでまいりたいと思います。

●一方、９０％だったのが、６-(２)「送迎時や連絡帳などで園と
家庭での情報交換がされているか」でした。遅番利用児の保護者
様との情報交換を工夫しながら行っていますが、十分とは言えな

いので今後もキッズノートも活用しながら円滑に行っていけるよ

うにしていきたいと思います。

【自由記述から】
◎多くの方から、「いつもこどもをよく見ていただき、詳しく報告もし
ていただきありがとうございます。安心して預けさせていただけま
す。」「コロナ禍で沢山制限があるなかでも先生方がどういう風にした

らこどもたちが喜んで園生活を送れるかなど、色々工夫していただきな
がら沢山の貴重な体験をさせていただいていることにとても感謝をして
おります。この時期でしか見られない成長を最大限に引き出してくれた
り、本当に感謝してもしきれないほど園長先生をはじめ先生方には頭が

上がりません。本当にいつもありがとうございます！」など、温かなコ

メントに、大いに力をいただきました。今後も子どもたちの健や

かな成長のため、頑張っていきたいと思います。

一方、さらにより良くなるためのご指摘もいただきました。い

ただいたご意見について、既に改善を図ったものもありますが、

それ以外の主なものについての現段階での対応等についてお知ら

せいたします。

◆集金について
○毎月の集金額が細かいため、小銭準備の負担を感じる。paypay

などの集金方法はできないか。

→＊毎月の集金を長期間に改める。

＊集金しやすい金額を提示し年度末に調整する。

○paypayなどの集金方法はできないか。

→＊手数料の負担があるため現金集金が望ましいと考えます。

職員間で検討し来年度にお知らせしたいと思います。

◆降園時の保護者様対応、連絡について
○降園時、駐車場が満車でなかなか駐車することが出来ず、お迎え時間に遅れてしまうとの意見をいただきました。注意喚起が出

来るよう実情を把握しスムーズな降園ができるようにしていきたいと思います。また、園庭で遊ぶ際は、臨時駐車場をご利用くだ

さいますようお願い申し上げます。なお、第4駐車場や第1・第2駐車場が空いていれば、そこもご利用ください。

○クラスの毎日の連絡配信が16時だと遅いというご意見がありました。緊急連絡においては、なるべく早く配信するよう努力いた

します。日々の保育連絡については保育活動時間もありますので、ご理解いただければと思います。

○日程変更や連絡漏れがあったことについては、申し訳ございませんでした。各担任の指導・職場環境の整備も含め見直して行き

たいと思います。

◆ペーパーレス化について
○園だよりや献立・お便りなど、キッズノートがあるのだから、ペーパーレスでも良いのではないかという意見ありがとうござい

ました。 →今までも行事のお知らせなどはキッズノートを使用してきましたが、まだ慣れない点も考慮し、園だよりや献立は南

部こども園のホームページのみに掲載してきました。朝の欠席連絡や日々の連絡もキッズノートを利用してくださる方が増え、慣

れてきた傾向が見られますし、SDGSを考え、来年度からはペーパーレス化を増やして行きたいと思います。

◎この他にも多くの貴重なご意見をありがとうございました。今後も引き続き本年度の取組を検討・検証し、よりよい教育・保育活動

が行えるよう取り組んでまいります。何か心配なことや相談したいことがありましたらいつでもご連絡ください。


